

Niederschrift über die Gemeinderatssitzung der Ortsgemeinde Obererbach am 27.03.2008, um 20.00 Uhr, im Mehrzweckraum der Erbachhalle.

Tagesordnungspunkt 1

Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe von Sanierungsarbeiten in der Erbachhalle

Die Angebote der Firmen für die Malerarbeiten lagen den Gemeinderatsmitgliedern vor:

- a) Für die Malerarbeiten gaben vier Firmen ihre Angebote ab.

Günstigste Bieterin ist die Firma Schmidt GmbH aus Winnen mit der Gesamtsumme von **9.781,32 Euro**.

Es wird empfohlen, die Firma Schmidt als günstigste Bieterin den Auftrag zu erteilen.

Es wurde folgender Beschluss gefasst:

Der Gemeinderat beschließt, den Auftrag der Firma Schmidt GmbH aus Winnen zu erteilen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig (11 Stimmen)

- b) Für die Arbeiten am Bodenbelag gaben vier Firmen ihre Angebote ab.

Günstigste Bieterin ist die Firma Bodenconcept aus Ransbach-Baumbach mit der Gesamtsumme von **16.500,42 Euro**.

Es wird empfohlen, die Firma Bodenconcept als günstigste Bieterin den Auftrag zu erteilen.

Es wurde folgender Beschluss gefasst:

Der Gemeinderat beschließt, den Auftrag für die Arbeiten am Bodenbelag der Firma Bodenconcept aus Ransbach – Baumbach zu erteilen. Im Auftrag soll vermerkt werden, dass die Garantie laut VOB auf fünf Jahre angehoben wird.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig (12 Stimmen)

Tagesordnungspunkt 2

Mitteilungen des Ortsbürgermeisters:

- Vertrag mit der DB – Netz AG:

Nach zwei turbulenten Wochen mit der DB Netz AG in Frankfurt, zwecks Durchfahrt am Friedhof vorbei nach Niedererbach, hat der Ortsbürgermeister auf Anraten des Rechtsanwaltes - Herrn Tutschapsky - die dritte Version des Vertrages unterzeichnet.

Der nächste Schritt der DB Netz AG wäre eine einstweilige Verfügung gewesen.

Der aus diesem Grunde umgesetzte Baum, verbleibt nach einstimmiger Abstimmung des Gemeinrates, am jetzigen Standort Richtung Kläranlage.

- Vertrag mit der Bitburger Brauerei:

Nach Gesprächen mit Herrn Türk von der Bitburger Brauerei und dem Abwarten des genauen Saldos, dürfte die Änderung des Vertrages rückwirkend zum 01.01.2008 erfolgen.

Ab sofort kann bei privaten Feiern die Biersorte bei der Firma Getränke Wörsdörfer aus Dreikirchen frei gewählt werden. Bei öffentlichen Veranstaltungen der Vereine ist in den nächsten 6 Jahren weiterhin Bitburger Bier auszuschenken.

- Stand der Bauarbeiten im Neubaugebiet „Herspenstück“:

Die Ausbauarbeiten im „Herspenstück“ gehen, wie jeder sehen kann, zügig voran und dürften, wenn es die Wetterlage erlaubt, in den nächsten Wochen beendet sein.

- Drainage im Schließfeld:

Die Drainagearbeiten im Schließfeld waren schwieriger als erwartet. Die Drainage musste bis zum Schließfelder Weg durchgezogen werden.

- Die neuen Ascher vor der Erbachhalle sind seit dem 06.03.2008 gebrauchsfertig montiert.

- Hinweise der Straßenbeschilderung auf die Höhendurchfahrt des Brückenviadukt an der K 154 in Obererbach, Ortsausgang in Fahrtrichtung Montabaur:

Nach einer Ortsbesichtigung vom 06.02.2008 ergeht eine Verkehrspolizeiliche Anordnung:

1.) Im Zuge der Ortsdurchfahrt Obererbach ist an der K 154, aus Richtung Hundsangen kommend, vor dem Einmündungsbereich der K 160 das Verkehrszeichen 265 der StVO - mit dem Zusatz Durchfahrtshöhe 2.80 m – aufzustellen.

2.) Die im Einmündungsbereich der K 160 aufgestellten Verkehrszeichen 262, 274-53 und 121-10 der StVO sind zu entfernen.

3.) Das im Einmündungsbereich der K 160/154 stehende Verkehrszeichen 206 der StVO sowie das aus Richtung Hundsangen, unterhalb dieses Einmündungsbereiches stehende Verkehrszeichen 265 der StVO sind jeweils durch neue reflektierende Verkehrsschilder zu ersetzen.

Die Straßenmeisterei wird gebeten, uns zur gegebenen Zeit den Vollzug der Anordnung zu bestätigen.

Gez.: Schneider VG

Tagesordnungspunkt 3:

Verschiedenes:

- Am Samstag, dem 05.04.2008 findet Kreisweit wieder die Aktion „Saubere Landschaft“ statt. Es wäre schön, wenn auch einige Mitglieder des Gemeinderates daran teilnehmen würden. Die Aktion beginnt um 10.00 Uhr und ist wie immer gegen 12.00 Uhr zu Ende.

- Bei einer Begehung der Ortsgemeinde am 06.02.2008 wurde festgestellt, dass in die Beete Schließfelder Weg und Auf der Nöll rot-weiße reflektierende Warningschilder - Warnbarken links vorbei - gehören. Herr Schneider von der Verbandsgemeinde wurde mit der Ausarbeitung beauftragt.

- Da der Grünstreifen zwischen Fußweg und Straße am Ortsausgang von Obererbach des Öfteren durch Fahrzeuge beschädigt wird, wurde durch das Ratsmitglied K. H. Ruster angeregt, den Rand durch Gittersteine zu bepflanzen.

Ortsbürgermeister Krämer verwies auf eine ausstehende Verlängerung des Fußweges vom Ortsausgang Richtung Dreikirchen an der linken Seite der K 154 hin. Dabei sollte diese Maßnahme mit anzugehen werden.

Tagesordnungspunkt 5

Verschiedenes;

Nach der Renovierung der Erbachhalle sollte die Erbachhalle nur noch an Personen über 21 Jahre vermietet werden.

Auch der Verleih von Tischen und Stühlen aus der Erbachhalle sollte eingestellt werden.

Da es hier zu keiner Einigung im Gemeinderat kam, wurde dieser Punkt auf die nächste Gemeinderatssitzung vertagt.

Beteiligung der Gemeinderatsmitglieder an örtlichen Veranstaltungen:

Von den Organisatoren öffentlicher Veranstaltungen im Bereich der Ortsgemeinde wurde schon des öfteren Beschwerde darüber geführt, dass auf diesen Veranstaltungen viele Gemeinderatsmitglieder fehlen.

Den Gemeinderatsmitgliedern sollte es auch Verpflichtung sein, nicht nur bei der Gemeinderatssitzung anwesend zu sein, sondern sich auch bei diesen Veranstaltungen einmal sehen zu lassen.

Der Gemeinderat soll sich darüber Gedanken machen, ob im Schliefelder Weg und „Auf der Nöll“, vor dem Aufstellen der Warnschilder, noch Beete entfernt werden sollten.